

Weekly Report

ROTARY CLUB OF NAGOYA MIZUHO

立: 1980年(昭和55年)1月10日
創会長: 松波 恒彦
幹事: 平野 好道
クラブ委員長: 大嶽 達郎
例会日: 毎週木曜日 PM12:30~
会場: ヒルトン名古屋

事務局: 460-0008
名古屋市中区栄1丁目3-3 ヒルトン名古屋910号
TEL: 052-211-3803
FAX: 052-211-2623
MAIL: 2760_nagoya@mizuho-rc.jp
URL: http://www.mizuho-rc.jp/



第1563回例会

2012年8月23日(木) 晴 第7回

~会員増強及び拡大月間~
クラブテーマ:「熱田の杜・友愛・気品」

なごやか例会

司会: 湯澤信雄会場副委員長

会長挨拶

松波恒彦会長

会長挨拶をさせていただきますが、お食事を取りに行っていたら結構です。本日は生まれ年が偶数か奇数かで席を決めさせていただきます。ゲストもおりませんので、とてもなごやかな例会です。



NHK-BSで『シーラカンズ』について取り上げられていました。70年程前、南アフリカで生存が確認され、こんな生き物がいるのだと知りました。2000年にアフリカで発見された時には、ダイバーが酸素ボンベを6本抱えて100m以上潜ったそうです。シーラカンズは3億8,000年前から生息し、体型が進化することなく、現代に至っています。今までにシーラカンズが発見された場所は、南アフリカ・タンザニア・インドネシアの3ヶ所です。

獣医師から見た霊長類・哺乳類のお話をします。最も原始的な猿は、遅くとも8,500万年前の中世代白亜紀後期に現れたと云われており、地上には恐竜がのさばっていたため、樹上で生活をしていました。その頃はまだ今の姿とは似ても似つかないものでした。6,500万年前、地球への隕石落下のために恐竜が絶滅した後、哺乳類が急激に増えました。分子生物学の研究の進化により、動物の遺伝子内のミトコンドリアを調べる事で、進化の過程が分かるようになりました。研究により、500万年前にある猿から人間とチンパンジーに枝分かれした事が分かりました。人間とチンパンジーは遺伝子上、数%程度しか違いがありません。1974年、320万年前の人間の祖先『アフール猿人』の女性の骨がアフリカで発見されました。当時、ビートルズの「ルーシー・イン・ザ・スカイ・ウィズ・ダイヤモンド」が流行っていたため、猿人の骨はルーシーと名付けられました。100万年前にアフリカで『ホモ・エレクトス』、東南アジアでは『ジャワ原人』、50万年前に『北京原人』、45万年前から25万年前に『旧人ホモサピエンス』が出現しました。その後、『ネアンデルタール人』、『クロマニヨン人』、『現代人』となっていきました。

類人猿と呼ばれるオランウータン、ゴリラ、チンパンジー、ポノボ(学者によっては人間も含む)の繁殖能力について話します。繁殖能力とは睾丸の力です。体はゴリラ、人間、オランウータン、チンパンジーの順に大きいです。体に対する睾丸はチンパンジー、オランウータン、人間、ゴリラの順になります。睾丸の大きいチンパンジーは繁殖能力が強く、逆にゴリラの繁殖は穏やかです。そして睾丸が精子を作るスピードは、人間を1とするとゴリラは4分の1、オランウータンは4倍、チンパンジーは60倍です。繁殖能力の強いチンパンジーは1頭の雄が1日に何頭もの雌と繁殖することが可能です。繁殖能力が強いほど生物は栄えるので、繁殖が穏やかなゴリラは絶滅危惧種になっています。

ニコボックス

鶴田浩ニコボックス委員

- ・8月22日は私の誕生日でした。 山田 鎮浩さん
- ・いつもお世話になり、ありがとうございます。50歳を過ぎて、新しい生活が始まりました。これからもよろしくお願いします。 梅村 昌孝さん
- ・お盆休みはゆっくりさせていただきました。地元に戻ってきました。 松井文一郎さん
- ・昨日は家族でサーカス、名古屋城に行ってきました。 鈴木 淑久さん
- ・暑いですね!先日、市岡さん、亀井さん、大嶽さんにお世話になりました。ありがとう。 松波 恒彦さん
- ・田中隆義さんにお世話になっています。野崎さん、火曜日はありがとうございました。 遠山 堯郎さん
- ・お盆前に孫2人を連れ、次男の赴任先の上海へ6日間行って参りました。楽しい思い出を沢山作って参りました。 平野哲始郎さん
- ・暑いですね! 岩田 吉廣さん
- ・熱中症に気を付けましょう! 宗宮 信賢さん
- ・お盆休みは信州蓼科に行っておりました。蓼科では岩田修司さん、宗宮先生とゴルフを楽しみました。岩田さんには色々お世話になり、感謝しております。 野崎 洋二さん

出席報告

鶴田浩出席委員

会員65名 出席48名 (出席計算人数49名)

出席率 84.2%

8月 9日は補填により 94.8%

幹事報告

亀井直人副幹事

- ・次週8月30日(木)18:00より蓬萊軒神宮店にて第1回クラブ奉仕委員会を行います。

国際ロータリーニュース

入会者を増やすためのヒントをロータリアンが紹介

8年前、母国ベナンに新しいロータリー・クラブを設立するよう、ガバナーから依頼されたジェネ・ヴィラサ・クレステティアさん。まだ入会4年目だったジェネさんは、何から始めればよいか見当もつきませんでした。ロータリーに対する情熱だけは誰にも負けませんでした。「何度も足を運ぶことを惜しまず、ロータリーの素晴らしさを理解してもらうまで一歩も引きませんでした」と話すジェネさんは、依頼を受けてからわずか3カ月以内に、ベナンに新たにコトノー・リブ・ゴッシュ・ロータリー・クラブを設立し、自ら創立会長となりました。さらに、その後2年間に、若い世代から成る3つの新しいクラブの設立を援助しました。

今年は広報の専門家第20Aゾーンのロータリー公共イメージ・

コーディネーターでもある息子のボリス・クレスティアさんと共に、次なる新クラブの設立に向け、広告、広報、メディア関係者を中心に会員の勧誘を行いました。間もなく正式加盟となるこのクラブの創立会員は、基本的教育と識字率向上を推進、および広報の推進を目標としています。

熱意と粘り強さがカギ

「新会員勧誘のカギは、ロータリーに対する自分の熱意を相手に感じてもらい、粘り強くがんばること」とジェネさん。「私が誘った方々は、ロータリーに対する私の情熱が伝わったから入会した、と言ってくれます。要人や企業重役の方々との面会では、受付で何時間も待たされることが何度もありましたが、必ず入会や寄付に結びつけることができました。『高級レストランで払うのと同じお金で、大勢の子どもたちにポリオの予防接種ができるんです』と伝えると、ほぼ全員がすぐに応えてくれます」

入会を誘うときに必ず使う決まり文句がある、とジェネさん。「ロータリー財団を通じれば、何百万ドルというお金を、世界で最も貧しい人々のために使うことができる、と言うと、多くの方々が入会してくれます。そう聞いてロータリアンにならないのは、罪ですから」

奉仕に参加し、存在感を表す

ブラジルのクラウディオ・スピーゲルさんも、入会者の勧誘に成功している1人です。2005年、当時会員数が20名に満たなかったグアズペ・ロータリー・クラブの会長となったスピーゲルさんは、そのままではクラブが地域社会で役立つことができないと考え、奉仕活動への参加と広報に力を入れました。その結果、2度目の会長年度が終わる頃には会員が34名にまで増え、その後もさまざまなリーダー職に就いて他クラブでも同じような成果を挙げることができました。スピーゲルさんが以下のヒントを紹介してくれました。

- 財団補助金のプロセスについて会員に教育し、すぐに奉仕活動に参加してもらうこと。「既に5件のマッチング・グラントを完了し、地域社会内でのロータリーの信頼性を高めることができました」
- 地元メディアと提携して活動成果を広く伝えること。「地域のテレビ局で週に1度のトーク番組『Rotary in the Community』の放送を開始しました。ロータリーの活動を紹介するこの番組で、多くの人々にメッセージを届けることができます」(スピーゲルさんからのブログ寄稿文→<http://blog.rotary.org/2012/08/09/brazil/>)

あなたにできること

「会員増強および拡大月間」(「会員増強および拡大月間」の目標：https://rotary.qualtrics.com/SE/?SID=SV_elGUENyHVLbwooQ)の8月、自分がなぜロータリーに入会したのかを思い出し、ロータリーへの情熱をご家族、ご友人、地域社会の人々と分かち合いませんか。

ロータリー会員増強チャレンジを利用し、新会員推薦の目標を立てたり、知り合いにクラブの活動を紹介することができます。このフォームをご利用いただいた方には、目標達成に役立つリソースへのリンクがロータリーからEメールで送信されます。

8月14日(米国中部標準時間)には初の試みとして、「ロータリー・モーメントのツイッターデー」が開催されます。この日、それぞれのロータリー・モーメント(心に残るロータリー体験)や思い出の出来事、クラブが行っている活動について、ぜひツイートしてください。ハッシュタグは #RotaryMomentです。

なお、ツイッターのアカウントの設定方法については、日本のロータリアンが分かりやすく説明した「ソーシャルメディアの基本」のウェビナー録画をご覧ください。

ロータリーに関するこのほかの話題は、国際ロータリー公式ツイッター(<http://twitter.com/rotary>)、国際ロータリー公式ツイッター日本版(<http://twitter.com/rotaryjapan>)をフォローしてご覧ください。

なごやか例会風景



例会のご案内

■今週の卓話 8月30日(木)

卓話：ぎふ美濃ゴルフ倶楽部 武市悦宏さん
テーマ：オレってこんなに飛んだっけ

■次週の卓話 9月6日(木)

卓話：地区ローターアクト委員長 寺本善雄さん
テーマ：新世代奉仕活動とローターアクト

■次々週行事 9月13日(木) ガバナー補佐訪問